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９月18日、鳥羽３丁目の洋菓子店ブラ
ンカ（石井隆久社長）から、高齢者福祉
に役立てていただきたいと敬老の日の売
上げ16万1、700円の寄付がありました。

今年で５回目となる寄付にあたり、石
井社長は「今年で創業35年目になる。こ
の地で長年続けられることはありがたい
ことです」と話してくれました。市長は

「高齢者福祉の面で有効に使いたい」と
お礼を述べました。

鳥羽商船高等専門学校では９月12日か
ら18日まで、シンガポール・マリタイム・
アカデミー（ＳＭＡ）からの留学生を迎
え入れて、練習船での研修を行いました。

ＳＭＡには船のシュミレーション施設
は充実しているものの、実際の練習船に
乗る機会がありませんでした。そこで今
回、日本の練習船で実習を行おうと協定
校の同校と計画し、実現したものです。
同校も海外の留学生を迎える初めての実
習となりました。14日には日本人学生と
ともに端艇（カッター）の練習も行い、
漕ぎかたの指導を受けながら、大きな掛
け声とともに船を進めていました。

市では、水道水のおいしさを再認識し
ていただき、水道水の普及と利用拡大を
図るため、岩倉水源地の原水を使ったボ
トルウォーター「鳥羽の水」ができまし
た。市が主催する各種行事や、市内での
各種イベントで無料配布するなど、広く
ＰＲを行っていきますので、ぜひ飲んで
みてください。

８月29日、平成24年度全国高等学校総
合体育大会フェンシング競技男子エペに
出場し２連覇した山田優君（鳥羽高校３
年）が市役所を訪れ、市長に大会の結果
を報告しました。

山田君は、予選を全勝で突破し、翌日の
トーナメントでは３試合続けてリードされ
ましたが逆転で勝利、決勝は試合中に対戦
相手が棄権し、優勝が決まりました。

市長は、「五輪で活躍した日本チーム
に続いてほしい」と激励しました。
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